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Kenntnisnahme 
 

 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS/DIE GRÜNEN zur Umsetzung des 

Beschlusses für ein elektronisches Abstimmungssystem in den Sitzungen 
des Stadtrates 

 
Im September 2020 wurde auf Vorschlag der Stadtverwaltung im Grundsatz die Einführung 
eines elektronischen Abstimmungssystems für die Sitzungen des Stadtrates beschlossen – 
vgl. Beschluss zur Beschlussvorlage VII/2020/01093. Auf die Notwendigkeit der Änderung 
der Stadtratsgeschäftsordnung wurde hingewiesen. Die Stadtverwaltung hatte angekündigt, 
dass geprüft werde, ob die Stimmabgabemöglichkeit in das System Mandatos integriert 
werden oder mittels elektronischer Fernbedienung erfolgen soll. 
 
Wir fragen: Wie ist der aktuelle Umsetzungsstand des Stadtratsbeschlusses? Wann soll dem 
Stadtrat ein Vorschlag für eine geänderte Geschäftsordnung vorgelegt werden? Ab wann soll 
nach derzeitiger Planung in den Gremien des Stadtrates elektronisch abgestimmt werden? 
 
 
gez. Dr. Inès Brock 
Fraktionsvorsitzende 

gez. Dr. Inès Brock 
Fraktionsvorsitzende 

 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2021/02641 
Datum:   05.05.2021 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser: Dr. Inés Brock 

Melanie Ranft 
Plandatum:     
   



   

 
 

 
 
 
Stadt Halle (Saale)        17. Mai 2021 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 26.05.2021 
Anfrage der Fraktion BÜNDNIS/DIE GRÜNEN zur Umsetzung des Beschlusses für ein 
elektronisches Abstimmungssystem in den Sitzung en des Stadtrates 
Vorlagen-Nummer: VII/2021/02641 
TOP: 10.7 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Wie ist der aktuelle Umsetzungsstand des Stadtratsbeschlusses? Wann soll dem 
Stadtrat ein Vorschlag für eine geänderte Geschäftsordnung vorgelegt werden? Ab 
wann soll nach derzeitiger Planung in den Gremien des Stadtrates elektronisch 
abgestimmt werden? 
 
Die Stadtverwaltung hat verschiedene Möglichkeiten einer Online-Abstimmung im Stadtrat 
geprüft und sich im Saalekreis ein dort bereits installiertes System in der Praxis zeigen 
lassen. Die notwendigen Änderungen für die Implementierung einer elektronischen 
Abstimmung sowie weiterer Änderungsbedarfe in der Geschäftsordnung werden vorbereitet 
und dem Stadtrat bis zum Sommer vorgelegt. Ziel ist derzeit die Nutzung des elektronischen 
Abstimmungssystems nach der Sommerpause.  

 
 
 
 

Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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